

En cherchant toujours ceux que nous aimons

Un disciple demanda à un père du désert: "Abba, dis-moi une parole sur le Royaume qui vient." Et il lui répondit:

"Ce sont les amis invisibles qui nous aident à vivre. Chaque soir je les porte dans la prière, de même que tous les frères absents, ceux à qui nous avons fait du mal, ceux qui nous ont fait du mal, ceux que nous n'avons pas su accueillir, ceux que nous avons commencé à aimer trop tard... C'est un acte d'amour auquel je me prépare jour et nuit. Dans les sentiens du ciel, parmi l'infinité des étoiles, nous irons toujours ainsi, en cherchant toujours ceux que nous aimons."